
 

 

 

 zu TOP …….... 
 

 

 

 

 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 2198/2011 zur Sitzung  am 14.12.2011 

 

Kurfürstliches Schloss, hier: Sanierungskosten und Nutzungskonzept 

(ödp/Freie Wähler) 
 
 Die Zukunft des Kurfürstlichen Schlosses hinsichtlich seiner Sanierung und der zukünftigen 

Nutzungskonzeption ist immer wieder Gegenstand von Anträgen, zuletzt auf der Stadtrats-

sitzung am 28.09.2011. Daher benötigen wir für die weitere politische und fachliche Diskus-

sion zumindest einmal Eckdaten hinsichtlich der Sanierungskosten und der Nutzungskon-

zepte. 

 

 
Wir fragen wir an: 

 

1. Wie hoch sind die Sanierungskosten für den großen Saal? Über welche Mittel und in 

welchem Zeitrahmen kann diese Maßnahme realisiert werden? 

 

2. Welche Voraussetzungen müssen vorliegen, um das weitere sehr differenzierte Raum- 

und Saalangebot im Schloss herzurichten bzw. zu sanieren, um die Vermarktung der 

CCM zu verbessern? 

 

3. Welche Nutzungskonzepte sind für mögliche Repräsentationszwecke der Landesregie-

rung und der Stadt Mainz vorgesehen? 

 

 

 

 

Dr. Claudius Moseler 

Fraktionsvorsitzender 
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